

Un fallecido y dos agentes heridos en tiroteo en SDN

El supuesto delincuente ultimado había matado a cuatro personas y heridos a ocho o 10, según la PN

Pedro Martín Sánchez

SANTO DOMINGO. Un supuesto reconocido delincuente cayó abatido mientras que dos policías

resultaron heridos durante un tiroteo registrado ayer en el tranquilo residencial Las Bienaventuranzas, Santo Domingo Norte. La Policía Nacional iden-

tificó al alegado delincuente como Nelfi de Jesús Rodríguez (Nelfi), de 22 años, a quien, conforme al reporte preliminar, se le ocupó una pistola que portaba de manera ilegal y varios cargadores para dicha arma.

Con esta, indicó la Policía, atacó a tiros a los agentes actuantes, logrando herir de bala al sargento Roberto Armando Vásquez Andino (pierna izquierda) y al cabo Herman Tapia Santiago (pierna derecha).

La Policía informó que era buscado por alegadamente cometer cuatro ho-



El hecho ocurrió en un apartamento del residencial Las Bienaventuranzas, en SDN.

Pidió ayuda por videollamada

El supuesto delincuente llamó al canal de televisión Antena 7 para decir que era "atacado" por agentes de la Policía Nacional. "Por favor, me van a matar, tan' aquí adentro, por favor (...), venga, mi papá, le voy a mandar la ubicación", expresó el hombre desesperado en una videollamada que hizo desde el baño al periodista Leonardo Mercedes, minutos antes de fallecer en el supuesto intercambio.

micidios y causar heridas al menos a ocho o diez personas.

De los dos agentes heridos, uno pertenece a la Unidad Swat y el otro a la Dirección General de Investigaciones Criminales (Dicrim) de la Policía Nacional, según informó Diego Pesqueira, vocero de la institución.

Además, la Policía detuvo para fines de investigación a dos mujeres que acompañaban al presunto malhechor en el apartamento en el que se produjeron los hechos.

Un residencial tranquilo

El suceso tuvo lugar en el segundo piso de uno de los edificios de Las Bienaventuranzas, un residencial cerrado y caracterizado por la baja incidencia de actos delictivos, según expresaron algunos residentes. El tiroteo provocó un gran pánico en los habitantes del lugar.

El proyecto de condominio es uno de los ubicados en los alrededores de la avenida Jacobo Majluta, una zona pujante de Santo Domingo Norte. Para ingresar a éste hay que pedir

permiso en una de las barreras de seguridad.

Gabriel Cabrera tiene dos años que habita en Las Bienaventuranzas y expresó que es la primera vez que sucede algo así. Lo más delictivo que había ocurrido en el lugar fue un robo de una bicicleta.

"Los videos (del tiroteo) comenzaron a llegar al grupo del residencial. Yo lo que menos imaginé era que sucedía donde uno está viviendo. Todo el mundo se espantó porque no sabía donde ocurría el suceso", dijo ●



Jueves 2 de noviembre de 2023

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

El Consejo del Poder Judicial, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley Número. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios y Obras, de fecha dieciocho (18) de agosto de dos mil seis (2006), modificada por la Ley Número. 449-06 de fecha seis (06) de diciembre de dos mil seis (2006), además de las disposiciones establecidas en la Resolución Número. 007/2019, de fecha dieciséis (16) de julio de dos mil diecinueve (2019), que aprueba el Reglamento de Compras y Contrataciones del Poder Judicial, convoca a todos los interesados a participar en la siguiente Licitación Pública Nacional:

Referencia	Descripción	Fecha de Recepción y Apertura
LPN-CPJ-26-2023	Adquisición e instalación de iluminación en nave de archivos en el Parque Industrial Duarte	Martes 19 de diciembre de 2023, desde las 02:00 P.M. hasta las 03:00 P.M., en el auditorio, ubicado en el 1er. nivel del edificio de la Suprema Corte de Justicia.

El Pliego de Condiciones correspondiente a estas licitaciones estarán disponibles a partir del jueves (02) de noviembre de dos mil veintitrés (2023), en la sección de transparencia en la página web www.poderjudicial.gob.do.

Las propuestas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en el edificio de la Suprema Corte de Justicia y del Consejo del Poder Judicial, sito en la avenida Enrique Jiménez Moya, esquina calle Juan de Dios Ventura Simó, Centro de los Héroes de Constanza, Maimón y Estero Hondo, Santo Domingo, D. N., en la fecha y horario indicados en el cronograma de la Licitación, donde se les dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Licitaciones del Consejo del Poder Judicial, un notario público y los oferentes participantes.

Consultas y/o aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica:
licitaciones-cpj@poderjudicial.gob.do.

COMITÉ DE COMPRAS Y LICITACIONES

el millón

de los sábados

¿Cómo participar?

Por cada jugada del **AGARRA 4** que realices de domingo a sábado, generas un código para participar de manera automática en el sorteo desde RD\$1,000,000.00 (Un millón de pesos gratis).

Sorteo en vivo todos los sábados a través de nuestros canales oficiales LOTEDOM.

Un millón gratis

Ciertas condiciones aplican, consulte las bases de la promoción en: "Registrado por Pro Consumidor bajo el No. CRS-0434/2023"

www.lotedom.com www.agarra4.do